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令和７年いすみ市議会第２回定例会一般質問通告一覧 

通告 

順序 
議席番号及び議員名 質    問    事    項 

１ 12番 横山 正樹 １ 観光政策について 
①食の観光が注目され、賑わいを見せているが二

次的観光についてどう進めていくのか伺いま

す。 

②商店街活性化のためのモデル事業を実施する考

えはないか伺います。 

２ 道路政策について 

①長生グリーンラインの整備が進んでいるが、将

来の延伸に備え支線道路の整備及び産業振興道

路の新設など、計画する考えはないか伺います。 

２ ７番 黒須 美智雄 １ 空き家対策について 

①令和６年度に実施した空き家対策実態調査の結

果について伺います。 

②実態調査を基に今後の空き家の推移をどのよう

に考えるか伺います。 

③今後、どのような空き家対策に取り組んでいく

のか伺います。 

２ 市民を守る防犯について 

①市としての市民を守る防犯についてどのように         

 考えているのか伺います。 

３ 交通事故防止対策について 

①市としての交通事故防止対策について伺いま

す。 

３ 13番 井上 ひろみ １ 気候危機対策について 

①市は今年「気候危機宣言」を行うと表明してお

り、予算は拡充されていますが、その他の施策

を行う考えはないか伺います。 

②環境に優しいバイオディーゼル燃料事業を行う

考えがないか伺います。 

③生ごみ処理の減量と併せてプラスチック類など

資源ごみとして回収する種類を増やすことにつ

いて、市はどのように考えているか伺います。 

２ 福祉タクシー制度について 

①福祉タクシー事業の対象になる方を増やす考え

がないか伺います。 

②物価高騰で暮らしが大変なので、タクシー券の

額の上限を増やす考えがないか伺います。 

３ 老人性（高齢者）難聴者の補聴器購入について 

①老人性（高齢者）難聴者の補聴器購入補助助成

制度導入についての調査状況はどのようになっ
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通告 

順序 
議席番号及び議員名 質    問    事    項 

ているか伺います。 

②補聴器購入に助成をする考えはないか伺いま

す。 

４ ６番 元吉 栄一 １ 東海小学校内の国有地の借り上げ料について 

東海小学校の敷地には国有地が有り、市は毎年国

に対し借り上げ料を支払っているが、児童数の減少

が見込まれていることから以下の質問をします。 

①国に対する借り上げ料は、無償譲渡又は無償貸

付けになることが望ましいと思いますが、市は

どのようにお考えなのかお伺いします。 

②合併以降の借り上げ料は、合計幾らなのかお伺

いします。 

５ １番 せんだ 雄太 

 

１ 市内に散見される落書きへの対応策について 

市内において、公共物等に落書きされている箇所

が散見されるが、落書きは犯罪行為であり、まちの

景観を損ねている。これらについて市としての対応

を伺います。 

①今後、増加傾向にあると予測できますが、市の

考えを伺います。 

②条例等で規制を強化（罰則等）していく考えは

ないのか伺います。 

６ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３番 峰島 正広 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 手話言語条例の制定について  

聴覚障害者の方々が地域社会で安心して暮らし、

情報を等しく得られる環境づくりは、自治体の責務

と考えます。手話は言語であり、情報保障の基本手

段の一つとして重要です。全国各地で手話言語条例

が制定されている中、以下の点について伺います。 

①市内の等級別聴覚障害の人数について伺いま

す。 

②聴覚障害者の情報取得や意思疎通の支援の状況

について伺います。 

③市職員の手話言語に対する研修等の取り組みに

ついて伺います。 

④手話言語条例の制定に向けた認識について伺い

ます。 

２ ＧＩＧＡスクールＩＣＴ端末の更新について 

国は 2023年 10月に文部科学省・経済産業省・環 

境省の連名通知で、ICT端末の処分方法について方針 

を発表しました。そこで以下の点について伺います。 

①市内の小中学校で来年度以降何台を新端末に買

い替えるのか伺います。 

②旧端末の処分とデータ消去に対する認識と具体
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順序 
議席番号及び議員名 質    問    事    項 

的な取り組みについて伺います。 

③いすみ市における小型家電リサイクル法の認定

業者を明らかにし、環境省通知に基づく認定事

業者等の連携への認識と取り組みについて伺い

ます。 

３ 災害発生時における避難所等の通信確保につい 

 て 

 能登半島地震では、回線が地面の亀裂、陥没や土

砂崩れで断線し基地局が機能を失い、救助や復旧作

業に甚大な影響が出ました。そこで以下の点につい

て伺います。 

①いすみ市防災計画において大規模災害時の通信

手段の具体的な方法や提携などについて伺いま

す。 

②能登半島地震では携帯キャリアと連携してスタ

ーリンク通信衛星を利用した取り組みが行われ

ました。今後、こうした通信環境確保を迅速、

継続的に行う取り組みを検討すべきと考えます

が、市の考えを伺います。 

７ 10番 山口 朋子 １ 大原公民館改修後の図書館事業について 

 大原公民館棟改修及び図書館の整備事業が進行し

ておりますが、この図書館は市民が知識や文化に触

れ、学びを深める大切な拠点となることが期待され

ております。このことから改修後の図書館事業につ

いて市の考えを伺います。 

①市内小中学校における学校図書館の利用状況

や、課題をどのように認識されているのか伺い

ます。 

②改修後の市図書館と学校図書館との連携強化と

して市図書館の蔵書データを学校図書館とも共

有し、児童・生徒がより便利に市図書館を活用

出来るシステムの導入を検討する考えがないか

伺います。 

③市民の利便性に向けたDXの活用として、例えば、

電子書籍の充実、予約システムの利便性の向上、

スマート図書カードの導入など市図書館のDX推

進による、新たなサービスを検討する考えがな

いか伺います。 

④司書教諭と市図書館職員が定期的に情報交換を

行い、児童生徒の読書活動を支援する。また、

市図書館職員が学校図書館での読書指導や、本

選定のサポートをするなどの連携についてどの
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順序 
議席番号及び議員名 質    問    事    項 

ように考えているか伺います。 

⑤市図書館や学校図書館と市内の書店が連携する

ことで地域の読書文化の維持発展や読書機会の

増加につながる可能性があります。市図書館や

学校図書館と市内の書店が連携することについ

て市の考えを伺います。 

２ 「こども誰でも通園制度」導入と受入体制につ

いて 

令和８年から全国で本格実施される「こども誰で

も通園制度」は保護者の就労状況に関わらず未就園

児が保育施設を利用できる新たな制度です。「こども

誰でも通園制度」について、市の考えを伺います。 

①目的や意義、また、子育て支援策の中での位置

づけについて市としての考えを伺います。 

②保育士の確保が重要な課題となりますが、保育

士確保に向けた施策や支援策（研修・待遇改善

等）について市の考えを伺います。 

③受入れに伴う保育施設の整備や拡充について市

の考えを伺います。 

④特別支援が必要な子供（障がい児、医療的ケア

児など）への対応はどのように考えているか伺

います。 

⑤受入れ施設の運営に関する国等の財政支援はな

いか伺います。 

３ 二学期制の導入について 

市では現在三学期制を採用していますが、全国的

に二学期制を導入する自治体が増えています。そこ

で以下のことについて伺います。 

①二学期制には、教員の働き方改革や保護者の負

担軽減につながるメリットがあるとされていま

すが、市としてどのように考えるか伺います。 

②市の教育環境をより良くするため、他の自治体

の事例を参考に学期制の見直しを含めた検討を

行う考えはないか伺います。 
８ ２番 高原 和江 １ 観光地域づくり戦略について 

いすみ市では、３月に「いすみ市 人・経済・生

活創生総合戦略」が策定されました。人口減少対策

及び地域経済の活性化につなげるためにも「総合的

な観光地域づくり戦略」が重要だと考えます。そこ

で、以下の２点について伺います。 

①第３期総合戦略の推進と新たな組織づくりに際

し、「観光地域づくり」にどのようなビジョンや



- 5 - 

通告 

順序 
議席番号及び議員名 質    問    事    項 

戦略・方針を持っているのか伺います。 

②「いすみ市観光地域づくり戦略プラン」を策定

する考えはないか伺います。 
９ 11番 田井 秀明 

 

１ コロナ在宅支援センターについて 

①コロナ在宅支援センターは「観察研究」という

形式で、センター長の医師が在宅療養患者にア

ビガンを処方したことが全国ニュースとなりま

した。社会的な問題を引き起こしたことについ

て、管理者である市長として責任をどのように

考えているのか伺います。 

２ ＲＳウイルス感染症対策について 

①乳幼児のＲＳウイルス感染症の予防のために、

モノクローナル抗体製剤「ベイフォータス」の

接種を公費助成によって推進することを提案す

るが、市としての考えを伺います。 

３ 外国人の国民健康保険税の徴収と制度悪用につ

いて 

①外国人の国民健康保険税の徴収漏れを防ぐ工夫

はどのようにしているのか伺います。 

②未納者等による制度悪用が発生した場合には、

どのような措置を予定しているのか伺います。 

４ 学校のＷｉ－Ｆｉ整備について 

①パソコンやタブレットを使って授業を展開した

り、大規模災害時に避難所として使われる場合

に、大勢の人が一度に情報通信機器を用いるこ

とになります。Ｗｉ－Ｆｉルーターを経由する

ことになりますが、快適に情報を伝達する通信

速度は確保されているのか伺います。 

 


